



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa





VÍCTIMA. Elmy Jocelyn, de 18 años, fue asesinada por su expareja y la madre de éste.

Procesan a madre e hijo por feminicidio

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) local arrestó y procesó a los presuntos asesinos de Elmy Jocelyn, de 18 años, la joven desaparecida el jueves 17 de septiembre en calles del pueblo de San Lucas Xochimanca Xochimilco, quien fue hallada sin vida en la alcaldía Milpa Alta el 21 de septiembre.

De acuerdo con las indagatorias, la víctima salió el pasado 17 de septiembre de su domicilio en compañía de su hijo, para llevarlo a casa de su expareja. Como nunca regresó, sus familiares buscaron al ex, un adolescente, pero no fue posible localizarlo.

Agentes de la Policía de Investigación se trasladaron al domicilio del joven, donde al entrevistarse con testigos, les refirieron que observaron a la víctima llegar a esa casa, pero no la vieron salir; desde el 18 de septiembre se desconoció del paradero del adolescente y su madre.

Agentes de la PDI establecieron que la víctima llegó hasta la casa de su expareja, donde la madre del joven sostuvo una riña con ella; en este contexto, el adolescente intervino y posiblemente estranguló a la víctima.

Madre e hijo, imputados por feminicidio, habrían abandonado a la víctima, encintada de cara y manos, dentro de una bolsa negra, en la colonia Pueblo San Salvador Cuautenco, alcaldía Milpa Alta. /MARCOFRAGOSO

Atrapan a verdugos de Elmy

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La Fiscalía General de Justicia (FGJ) informó que se dictó auto de vinculación a proceso contra la expareja de Elmy Jocelyn, de 17 años de edad, y la madre de éste, Eva Luz 'T', de 39 años por su probable participación en el feminicidio de la joven de 18 años.

Elmy Jocelyn Pacheco Arellano fue reportada como desaparecida en la alcaldía de Xochimilco y su cadáver fue hallado en un paraje de Milpa Alta.

Las investigaciones arrojaron que Elmy arribó hasta el domicilio de su exnovio, donde también se hallaba la madre de éste, con quien la joven sostuvo una discusión. El adolescente intervino y estranguló a Elmy.

Tras el crimen ambos se refugiaron en un domicilio en la colonia La Moderna, donde fueron aprehendidos.

DISCUSIÓN

la joven fue asesinada tras una discusión



Elmy fue asesinada por su novio y su suegra



Los cinco sujetos fueron detenidos luego de irrumpir en una de las joyerías de la plaza comercial Universidad /FOTO: ROGELIO TINOCO

A proceso 5 por asalto a una joyería

ALBERTO JIMÉNEZ

El Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México analiza judicializar a cinco sujetos detenidos por uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana por intentar asaltar una exclusiva joyería del centro comercial Patio Universidad.

Y, es que, de acuerdo a informes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, al momento de su detención se les aseguraron diversas dosis de posible cocaína y marihuana, dinero en efectivo, así como una pistola por lo que —en una primera instancia— se inició una carpeta de investigación en su contra por

delitos contra la salud y portación de arma de fuego.

Durante la inspección preventiva, a Luis Ángel "N" de 28 años, Jaime Hugo "N" de 21, Jonathan Iván "N" de 34, Uriel "N" de 19 y Josué de Jesús "N" de 17 años, se les decomisó un arma de fuego color gris con un cargador y 4 cartuchos útiles.

También les fueron asegurados 54 bolsas de plástico con posible marihuana, 12 empaques con presunta cocaína, dinero en efectivo y dos automóviles.

Recordar que la tarde de este viernes, cinco sujetos irrumpieron una de las joyerías de la plaza comercial; armados con mazos metálicos rompieron las vitrinas de vidrio con la finalidad de apoderarse de joyas y relojes.

En una rápida acción, uniformados de la SSC-CDMX que se encontraban en el centro comercial se movilizaron para evitar el atraco y detener a los agresores.

Cuando se percataron de la presencia policiaca, los delincuentes corrieron por los pasillos, salieron del edificio, abordaron dos automóviles y escaparon a toda velocidad por calles aledañas.

En respuesta, operadores del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) implementaron un cerco virtual con las cámaras de seguridad y obtuvieron las características de los dos autos involucrados, sus tripulantes, así como una posible ruta de escape.

Horas más tarde, trabajos de inteligencia y campo permitieron a los agentes capitalinos confirmar el paradero de los cinco implicados en el intento de robo.

Roban 4 bodegas de la Ceda

ALEJANDRO LEÓN

Asaltantes realizaron boquetes en al menos cuatro bodegas de la Central de Abasto de la Ciudad de México para ingresar y robar artículos y dinero en efectivo.

De acuerdo con las declaraciones que dieron los comerciantes afectados a las autoridades, ayer por la madrugada los hampones hicieron agujeros en las paredes de las oficinas de las bodegas ubicadas en la zona de frutas y legumbres.

Un comerciante de la bodega V-102 narró a policías que a las 04:30 horas se percató que en el sótano había un boquete de aproximadamente 60 centímetros de diámetro.

Del lugar los delincuentes extrajeron 20 mil pesos y una planta para soldar.

Mientras en la bodega número V-100, el afectado describió que los asaltantes sustrajeron dos armas de fuego que había recibido como forma de pago, además de dinero en efectivo.



Las oficinas de las bodegas robadas se ubican en el corredor de frutas y legumbres de la Ceda.

En las bodegas número V-104 y V-106, los presuntos delincuentes robaron en cada una 20 mil pesos, según declararon los comerciantes.

De acuerdo con el parte policial, una persona es la encargada de tres de las bodegas afectadas.

Un comerciante de la Central de Abasto cuestionó que el lugar, ubicado en Izta-palapa, carece de presencia de policías durante la noche.

“En las noches no hay seguridad, ves uno que otro policía”, señaló.

El Fideicomiso para la Construcción y Operación de la Ceda, señaló que es un tema que le compete a la Fiscalía de Justicia debido a que hay una indagatoria en curso.

Fecha:

28/09/20

Sección:

Página:

2

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO



■ Durante la madrugada de ayer, delincuentes abrieron boquetes en las paredes de cuatro bodegas y sustrajeron dinero en efectivo y algunos artículos.

ATRACAN EN CEDA

Asaltantes realizaron boquetes en al menos cuatro bodegas de la Central de Abasto de la CDMX para robar artículos y 20 mil pesos. De acuerdo con los comerciantes afectados, los hampones perforaron las paredes de las oficinas de las bodegas en la zona de frutas y legumbres.

ALEJANDRO LEÓN



■ De acuerdo con el parte policial, una persona es el encargado de tres de las bodegas afectadas.



■ Del lugar los agresores extrajeron 20 mil pesos y una planta para soldar.